
Foggia Post
MARTEDÌ 13 FEBBRAIO 2024REGISTRAZIONE TRIBUNALE DI FOGGIA N.2445/2021

QUALE FUTURO PER IL 
CENTRO INTERMODALE?

NUOVE RESIDENZE ARTISTICHE 
A DELICETO: ECCO IL BANDO

Il quotidiano serale digitale di Capitanata

sport
IL FOGGIA 
NON DEVE 

ARRENDERSI

Lo Zac
All'interno



L'ALTRA COPERTINA

www.foggiapost.com

L’Ambito Territoriale di Cerignola si appresta a realizzare la “Rete 
dei servizi di facilitazione Digitale” finanziata con la misura 1.7.2 
del Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza.
La strategia e le azioni previste dal progetto saranno illustrate nel 
corso della conferenza stampa in programma venerdì 16 febbraio 
2024, a partire dalle 11:30, presso la Sala Consiliare del Comune di 
Cerignola. All’incontro con i giornalisti, i rappresentanti 
istituzionali dei Comuni partner del Piano Sociale di Zona e degli 
stakholder territoriali parteciperanno la presidente del 
Coordinamento Istituzionale e vice sindaca del Comune di 
Cerignola, Maria Dibisceglia, e i rappresentanti della Reale & 
Partners, sub attuatori della misura 1.7.2.

Con il PSZ una "Rete dei servizi di 
facilitazione Digitale per Cerignola"



Sulla vicenda è intervenuto il 
gruppo di Forza Italia al 
Comune di Foggia che ha voluto 
evidenziare quella che viene 
considerata una bomba ad 
orologeria ed un costo che 
dovrebbe essere spalmato anche 
sulle aziende di trasporto 
privato che non pagherebbero 
per usufruire dell'occupazione 
dell'area di fermata.
"Il nodo intermodale del 
piazzale Vittorio Veneto è una 
bomba ad orologeria - 
sottolineano Luigi Fusco e 
Pasquale Rignanese, 
rispettivamente capogruppo e 
vice capogruppo di Forza Italia 
al Comune di Foggia - perchè 
riscontriamo uno stato di 
abbandono pericoloso.

• IN PRIMO PIANO

A pochi passi dalla stazione di Foggia sorge uno spazio importante 
per l'arrivo e partenza degli autobus urbani di Ataf ed 
extraurbani di altre aziende sia locali che anche extra regionali. 
Uno spazio quello dell'intermodale che, però, rischia di diventare 
un problema per la città considerando che tutto ha un costo per 
chi gestisce lo spazio, cioè Ataf, ma di entrate non se ne vedono con 
il rischio che l'area possa peggiorare per il grande afflusso di 
pendolari e di cittadini stranieri che sostano anche per ore.

"Un nodo intermodale 
in stato di abbandono"



Di tutta la struttura ad oggi 
risulta utilizzata solo la parte 
della biglietteria di Ataf ed una 
sala di aspetto, per il resto esiste 
una insegna della Polizia 
Municipale per un locale non 
utilizzato, a cui si aggiunge un 
cattivo odore dovuto al fatto che 
molti fruitori dei mezzi di 
trasporto urinano in spazi 
esterni e più nascosti della 
costruzione. Questo perchè non 
ci sono bagni pubblici nelle 
vicinanze in grado di soddisfare 
una così vasta utenza".
I consiglieri di Forza Italia poi 
pongono l'attenzione sul costo 
di gestione del nodo 
intermodale.

"Ci domandiamo se tutti i 
fruitori degli spazi di fermata 
pagano Ataf, continuano Fusco e 
Rignanese. Ma da quanto 
apprendiamo la società 
partecipata dal Comune di 
Foggia non avrebbe mai 
incassato un centesimo dalle 
società che parcheggiano i loro 
mezzi. Inoltre, chiediamo al 
Comune di intervenire per 
capire se rendere operativo lo 
spazio destinato alla Polizia 
Locale oppure metterlo nella 
disponibilità delle altre forze 
dell'ordine. Stesso discorso per 
tutti gli altri locali attualmente 
vuoti dove potrebbero venire 
sportelli di servizi al cittadino".



Fondazione ha accolto migliaia di famiglie 
in di�coltà economica, ha garantito 
prestiti per oltre 15 milioni di euro e si è 
sistematicamente costituita parte civile 
anche nei processi di mafia. Questa nuova e 
significativa attestazione contribuirà ad 
incrementare i nostri sforzi a sostegno dei 
bisognosi, degli ultimi, degli invisibili e 
delle vittime di usura. Ricordiamo il ruolo 
fondamentale del Comitato di Solidarietà 
che risarcisce le vittime di estorsione e di 
usura dei danni subiti, consentendo loro di 
ritornare in possesso di ciò che 
indebitamente è stato estorto. All’ing. 
Cavaliere, per oltre vent’anni presidente 
della Fondazione ed ora presidente 
onorario, il nostro più sentito 
ringraziamento per lo straordinario 
impegno profuso".

Nuovo riconoscimento all’operato della Fondazione Antiusura Buon 
Samaritano da parte del Ministro dell’Interno, Matteo Piantedosi, che, 
con apposito decreto, ha confermato la presenza dell’ing. Pippo Cavaliere 
all’interno del Comitato di Solidarietà per le vittime dell’estorsione e 
dell’usura, l’organismo deputato ad esaminare e deliberare sulle istanze di 
accesso al Fondo di Solidarietà, presieduto egregiamente dal Prefetto 
Maria Grazia Nicolò, Commissario Straordinario del Governo per il 
coordinamento delle iniziative antiracket ed antiusura.

"Con l’occasione rivolgiamo un 
sentito ringraziamento alla Consulta 
Nazionale Antiusura - sottolinea il 
Presidente della Fondazione Buon 
Samaritano Chiappinelli -per aver
sostenuto la presenza dell’ing. 
Cavaliere, in sua rappresentanza, in 
seno al Comitato di Solidarietà.
La prestigiosa nomina dell’ing. 
Cavaliere rappresenta motivo di 
orgoglio per la Fondazione Buon
Samaritano e per tutti i suoi 
volontari, in quanto costituisce 
un’attestazione dell’incisiva azione
svolta, sempre in prima linea accanto 
allo Stato, nell’azione di contrasto al 
fenomeno usurario ed a quello 
criminale più in generale. Nel corso 
della sua attività trentennale, la

• IN PRIMO PIANO

Il ministro Piantedosi 
conferma Pippo Cavaliere 
nel Comitato di Solidarietà



In breve

Riapre domani, mercoledì 14 febbraio, 

alle attività scolastiche l’edificio 

scolastico Andrea Pazienza, a 

conclusione dell’ordinanza sindacale che 

ne aveva disposto la chiusura lo scorso 

1 febbraio. Come è noto gli impianti 

termici ed idraulici erano stati 

vandalizzati.

“Grazie al tempestivo intervento  degli 

uffici comunali preposti alla manutenzione 

degli impianti scolastici – dichiarano il 

Sindaco Francesco Miglio e l’Assessore 

con delega ai Lavori Pubblici Luigi 

Montorio -, gli alunni della Scuola Andrea 

Pazienza, al termine delle vacanze di 

Carnevale, potranno riprendere con 

regolarità a frequentare le lezioni. Non vi è 

alcun prolungamento della chiusura. Tutti i 

servizi sono perfettamente funzionanti”.

RIAPRE LA SCUOLA 
ANDREA PAZIENZA

Un ringraziamento 
ai magistrati locali

A seguito della Deliberazione n. 111 del 

Consiglio Comunale in data 20 

dicembre 2023, si terrà giovedì 15 

febbraio 2024, con inizio alle ore 18,00, 

presso il Teatro Comunale Giuseppe 

Verdi, la cerimonia ufficiale di 

conferimento della cittadinanza 

onoraria della Città di San Severo ai 

dottori: Interverranno il Prefetto di 

Foggia e il Governatore della Puglia.



Un torneo di burraco e di solidarietà, 
per supportare il reparto di Oncologia 
Medica Integrata del Policlinico 
“Riuniti” di Foggia, sede di Lucera. È 
l’iniziativa organizzata lo scorso 11 
febbraio dalle associazioni di 
Protezione Civile Il Cuore Foggia, ERA 
Foggia e Radio Club Marconi. “Le tre 
associazioni – spiegano gli 
organizzatori - hanno unito le forze per 
promuovere un evento benefico, 
dimostrando che il gioco e la solidarietà 
possono lavorare insieme per ottenere 
risultati straordinari". 

Il ricavato dell'evento, pari a 750 euro, 
sarà devoluto interamente al reparto di 
Oncologia Medica Integrata del 
Policlinico “Riuniti” - sede di Lucera e 
contribuirà a sostenere i pazienti a�etti 
da patologie oncologiche e a migliorare 
i servizi o�erti dalla struttura.
Il Dirigente Medico dell'Oncologia, 
Maurizio Di Bisceglie ha rivolto un 
caloroso saluto di apertura al torneo, 
ringraziando tutti i presenti per il loro 
sostegno e solidarietà.

Gioco e solidarietà, un torneo 
di burraco per supportare 

l’Oncologia di Lucera 



Un dono al Servizio Psichiatrico 
di Diagnosi e Cura ospedaliero

Una lavatrice ed una lavasciuga 
sono state donate dal 
“Movimento Uniti per San 
Severo” al Servizio Psichiatrico di 
Diagnosi e Cura (S.P.D.C.) del 
Presidio Ospedaliero “Teresa 
Masselli Mascia”.
Un dono dal grande valore 
solidale, a disposizione dei 
pazienti della Struttura. Un modo 
per restituire loro quel senso di 
casa che, a volte, rischiano di 
perdere durante il ricovero 
ospedaliero.
Alla cerimonia di consegna 
hanno partecipato il Direttore 
Generale della ASL Foggia 
Antonio Nigri, il Direttore f.f. del 
Dipartimento di Salute Mentale 
Savino Dimalta e gli operatori del 
Servizio, coordinati dal loro 
Direttore Angelo De Giorgi.
In rappresentanza del 
“Movimento Uniti per San 
Severo” erano presenti Enrico 
Pennacchio, Elvira de Santis e 
Carlo Regina. 

“Si tratta - ha commentato Nigri 
- di un gesto di grande sensibilità 
nei riguardi di una platea di 
utenti particolarmente fragili, 
che contribuisce a mantenere 
alta l’attenzione sul tema del 
disagio psichico, reso ancor più 
rilevante dalla pandemia. 
Al di là del suo valore economico, 
questa donazione testimonia la 
vicinanza, l’alleanza, la rete, il 
supporto della comunità agli 
operatori sanitari, anch’essi in 
prima linea, insieme alle 
famiglie, a sostenere le persone 
affette da questo disagio”.
Quello di oggi non è il primo 
gesto solidale del Movimento. Da 
anni, infatti è accanto agli 
operatori sanitari del Presidio 
Ospedaliero di San Severo, con 
cui collabora in maniera 
propositiva per il miglioramento 
della presa in carico dei pazienti 
e della qualità dell’assistenza.



L’inquinamento atmosferico mina la 

salute dei cittadini e tra gli inquinanti 

più importanti e rilevanti ci sono il 

particolato PM10, ossia le particelle di 

diametro inferiore a 10 micrometri che 

permangono in atmosfera per un 

lungo periodo di tempo e sono in 

grado di penetrare nell’apparato 

respiratorio umano, sono uno dei 

parametri principali da monitorare 

previsto dalla direttiva europea sulla 

qualità dell’aria. A causa di queste sue 

caratteristiche, e per il fatto che sono 

molteplici le sue fonti di emissione è 

fondamentale monitorare tale 

inquinante nelle aree urbane; il 

particolato PM2.5 che è tra i più 

dannosi per la salute umana: a causa 

delle sue dimensioni inferiori a 2,5 

micrometri, esso è in grado di 

penetrare in profondità nei polmoni. 

Per ottenere aria pulita, bisogna 

ripensare subito la mobilità urbana, 

implementando zone a basse e zero 

emissioni, ridisegnando lo spazio 

pubblico urbano con Città a 30 km/h e 

strade scolastiche, investendo 

massicciamente nel trasporto pubblico 

locale e nell’ampliamento di reti ciclo-

pedonali e nell’elettrificazione di tutti i 

veicoli. La lotta allo smog è ancora in 

salita, infatti, la città fatica ad 

accelerare il passo verso un 

miglioramento sostanziale della qualità 

dell’aria. 

Dati sulla qualità dell'aria a Foggia: 
intervengono ARCI e Legambiente 

Nel report di Legambiente “Mal Aria di città 

2024”, redatto nell’ambito della Clean Cities 

Campaign la nostra città evidenzia una 

media annuale nel 2023 per le Polveri sottili 

PM10 di 22 µg/mc (microgrammi/metro 

cubo) e di PM2.5 di 11 µg/mc mentre per 

NO2(biossido di azoto) il dato non è 

disponibile in quanto non ci sono centraline 

che ne fanno il monitoraggio. I limiti previsti 

dall’OMS ( Organizzazione mondiale ella 

Sanità) prevede come valori massimi per le 

polveri sottili di  20 µg/mc e di PM2.5 di  10 

µg/mc .Serve un cambiamento radicale per 

avere un’aria pulita nel centro urbano, , 

attuando misure strutturali ed integrate, 

capaci di impattare efficacemente sulle 

diverse fonti di smog, dal riscaldamento 

degli edifici, alle misure di riduzione del 

traffico e dell’inquinamento che  possono 

ben conciliarsi con una maggiore sicurezza 

per pedoni e ciclisti. 
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T E R R I T O R I O

Le nuove residenze 
artistiche di Deliceto

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Tutto pronto 
per il martedì 

grasso del 
Carnevale di 
Manfredonia

Alla scoperta 
degli Imperatori 

mancati



Imperatori mancati. Diritto e potere 
nelle trame della dinastia giulio-claudia

Importante appuntamento con la cultura nei locali del "Museo 
Trappeto Maratea" a Vico del Gargano. Sabato 17 febbraio alle ore 
17.30, sarà presentato il libro del prof. Pierangelo Buongiorno 
edito da Castelvecchi Editore: "Imperatori mancati. Diritto e 
potere nelle trame della dinastia giulio-claudia". Ne discutono 
Annarosa Gallo e il vichese Antonio Leo de Petris (Università di 
Macerata). Sarà presente l'autore Pierangelo Buongiorno, 
professore associato di diritto romano all'Università di Macerata 
vincitore di numerosi premi internazionali. Le sue principali aree 
di ricerca sono l’attività normativa del Senato romano, l’epigrafia 
giuridica, la prosopografia, la storia della giurisprudenza romana, 
la storia della storiografia romanistica e il diritto privato romano



Deliceto, ecco il bando per 4 nuove 
residenze artistiche che aiuteranno il borgo 

a costruire, promuovere e qualificare la 
propria o�erta culturale e turistica

Il paese ospiterà pittori, scultori, musicisti, ricercatori e 
creativi che valorizzeranno il borgo. Un grande spazio creativo 
e etno-demo-antropologico nascerà all’interno del meraviglioso 
Castello. Nasce l’Archivio della Memoria Viva, tra opere d’arte, 
musica e recupero della cultura popolare

Pittori, scultori, musicisti, designer, 
fotografi, esperti del suono e dell’immagine, 
creativi: Deliceto ospiterà gli artisti che 
aiuteranno il borgo a costruire, promuovere 
e qualificare la propria offerta culturale e 
turistica. E non solo. Gli stessi artisti a cui 
sarà data ospitalità contribuiranno a 
realizzare l’Archivio della Memoria Viva, 
una raccolta sistematica, digitalizzata e 
multimediale capace di raccontare il 
patrimonio storico e culturale di Deliceto in 
ogni sua espressione: il dialetto, i canti e la 
musica popolare, le ricette della tradizione 
enogastronomica, la storia del borgo, gli usi 
e i costumi del paese, la poesia, le 
testimonianze scritte e quelle tramandate 
oralmente.

Il Comune di Deliceto, a tal proposito, ha 
pubblicato l’Avviso pubblico per 
Manifestazione d’interesse rivolto alla 
ricerca di soggetti interessanti a 
organizzare “residenze di ricerca artistica” 
e “residenze di ricerca demo-etno-
antropologica”.
Il bando è consultabile al link: 
https://comunedeliceto.traspare.com/show
_albo/109101?page=2).
L’iniziativa si colloca nell’ambito del 
progetto finanziato dal PNRR denominato 
“Mystica Harmonia – Deliceto dalle stelle 
in una grotta, per aspera ad astra”.
“Artisti, ricercatori e creativi”, spiega il 
sindaco Pasquale Bizzarro, “ci aiuteranno a 
valorizzare realmente tutti gli attrattori

https://comunedeliceto.traspare.com/show_albo/109101?page=2


culturali di Deliceto, compresi tutti i 
ricchissimi elementi del nostro patrimonio 
immateriale, oltre naturalmente ai luoghi 
d’interesse storico-architettonico e 
naturalistico che caratterizzano il borgo e i 
boschi circostanti. Che sia un quadro, una 
scultura, una partitura musicale, un’opera 
teatrale, una produzione cinematografica, 
l’obiettivo è arricchire e reinterpretare il 
nostro patrimonio attraverso l’attività di 
creazione artistica dei protagonisti delle 
residenze”.   
Saranno attivate quattro residenze 
artistiche. Agli artisti, ricercatori e creativi 
ospitati sarà garantita anche la massima 
collaborazione non solo da parte del 
Comune di Deliceto ma anche quella di 
tutta la Comunità coinvolta nel progetto. 
Tra le attività previste, infatti, ci sono anche 
la raccolta e sistematizzazione della 
documentazione memorialistica 
rappresentata da diari, lettere, foto, 
giornali, interviste video, testimonianze 
preesistenti o raccolte ex novo che 
riguardino il borgo e la sua gente.
“Spesso i visitatori che giungono a Deliceto 
ci raccontano che, oltre alle bellezze del 
borgo e ai suoi sapori, ciò che apprezzano 
di più è qualcosa difficile da spiegare: 
l’accoglienza della gente, il profumo che 
arriva dalle botteghe del pane, la musicalità 
del nostro dialetto e dei nostri modi di dire, 
il rintocco delle campane della Chiesa 
Madre, perfino il suono del vento e la 
‘musica’ naturale delle passeggiate nel 
bosco. 

Noi vogliamo raccontare tutto questo per 
creare un turismo sostenibile, che attragga 
l’interesse di chi ama scoprire destinazioni 
diverse da quelle di massa e faccia 
innamorare i viaggiatori attenti 
all’autenticità, all’unicità dei piccoli borghi. 
È un progetto ambizioso e innovativo in cui 
crediamo moltissimo, che apre Deliceto al 
futuro e, allo stesso tempo, costruisce il 
domani del borgo partendo dalla riscoperta 
delle proprie radici e della propria storia”. 
Gli artisti interessati potranno inviare la 
propria candidatura rispondendo alla 
manifestazione di interesse entro l’11 marzo 
2024.

Il Sindaco di Deliceto Pasquale Bizzarro



Il martedì Grasso
È tutto confermato nel programma di Martedì Grasso del 
Carnevale di Manfredonia. Il raduno dei Gruppi 
Mascherati e delle comunità scolastiche coinvolte nella 
Sfilata delle Meraviglie sarà già alle ore 18, mentre la 
partenza della Sfilata è fissata alle ore 18.30 dalla zona 
di Viale Miramare antistante il campo sportivo, per poi 
proseguire verso Piazzale Ferri e giungendo in Largo 
Diomede dove si esibiranno nelle loro fantastiche 
coreografie. Confidando nella clemenza delle condizioni 
meteorologiche, Largo Diomede si trasformerà in un 
suggestivo teatro naturale che metterà in mostra i 
bellissimi costumi e le emozionanti coreografie di grandi 
e piccini, alla presenza della giuria tecnica. Quest’ultima, 
lo ricordiamo, è chiamata a valutare i Gruppi Mascherati 
ed elaborare una conseguente classifica. Ma anche a 
valutare le peculiarità nella realizzazione dei costumi 
della Sfilata delle Meraviglie, per l’attribuzione di alcuni 
riconoscimenti tematici. Lo spettacolo vedrà la 
partecipazione delle Majorettes Ufficiali del Carnevale 
della Scuola di Arti sceniche My Dance di Rita Vaccarella, 
la Banda musicale e le Majorette dell’I.C. Giordani - De 
Sanctis, in compagnia della Reginetta del Carnevale Asya 
De Salvia e delle Miss concorrenti al titolo di “Reginetta 
Social”. Alle ore 19.00 si terranno i solenni funerali di Ze 
Pèppe A cura dell’Associazione La Rosa dei Venti di 
Salvatore Esposto “Pedelìgge” e Fortunato Gentile. 

FOGGIA POST
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BUIO SULLO 
ZACCHERIA!

GIOVEDì IN 
CAMPO CON 
IL MONOPOLI

L'AUDACE CERIGNOLA GUARDA AL FUTURO DOPO IL PARI CON IL TARANTO

Inserto sportivo

I tifosi potrebbero riaccendere le speranze



GIOVEDÌ FOGGIA-MONOPOLI ORE 20.45

La inopinata sconfitta di Torre del 
Greco ha pregiudicato il trittico di 
gare racchiuse in soli otto giorni. 
Uno stop inatteso quanto 
preoccupante per l’evolversi degli 
episodi che hanno caratterizzato il 
match del “Liguori” dal quale 
viene fuori un Foggia con le ossa 
rotte. Si è fatta decisamente 
preoccupante anche la situazione 
di classifica che vede  
assottigliarsi ulteriormente il 

divario dalle inseguitrici che ora si 
è ridotto ad appena due punti e 
con le prossime due sfide 
racchiuse in pochi giorni che si 
chiamano Monopoli, giovedì sera 
allo Zaccheria, e Brindisi in 
trasferta lunedì prossimo. 
Probabilmente le ultime due 
chances che il calendario offre ai 
rossoneri per tentare di tirarsi fuori 
da una situazione in cui, in pochi 
ad inizio stagione, avrebbero 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

IN QUESTE CONDIZIONI 
TI TREMANO LE GAMBE



scommesso. Alla luce dei risultati 
negativi si è passati da un 
campionato dignitoso, come era 
nei desiderata della proprietà del 
club, ad un campionato disastroso 
che sta assumendo i connotati 
della drammaticità. Numeri alla 
mano il Foggia, dal 14 ottobre 
giorno in cui i rossoneri battevano 
il Brindisi allo Zaccheria, ha 
raccolto la miseria di 11 punti in 17 
giornate di campionato, con 12 reti 
realizzate e 25 subìte. Un trend 
sicuramente deficitario che, al 
netto degli errori commessi dai 
vertici societari, nonostante il 
richiamo in panca di Mirko Cudini 
e la rivoluzione di mercato di 
gennaio non hanno sortito il 
cambio di marcia auspicabile. Ed è 
proprio questo aspetto che in 
questo frangente preoccupa 
maggiormente il popolo 
rossonero e l’intero ambiente che 
teme il coinvolgimento della 
squadra nella lotta per evitare la 
retrocessione.

Una situazione figlia anche delle 
incertezze che si vivono a livello 
societario dove mancano quelle 
figure indispensabili alla vita dello 
spogliatoio che facciano da trait 
d’union tra società e gruppo 
squadra che mai come in questo 
momento ha la necessità di 
sentire la proprietà vicina. E 
giovedì sera il Monopoli in casa, 
nel turno infrasettimanale, che 
diventa determinante per il 
cammino da qui al termine del 
campionato. Un appuntamento da 
non fallire assolutamente ma da 
affrontare con la giusta cattiveria 
agonistica, con il carattere e il 
temperamento tipico di chi deve 
lottare per raggiungere l’obiettivo 
minimo di una tranquilla salvezza. 
Concetti che solo il tecnico deve 
avere l’abilità di infondere agli 
uomini a disposizione e che se 
dovessero venire ancora una volta 
meno potrebbero portare anche a 
decisioni clamorose in tema di 
guida tecnica.



................................................

DI DAVIDE PITEO
Il risultato di 0-0 maturato nel derby 
contro il Taranto, sicuramente ha 
portato un ottimo punto in classifica, 
ma al tempo stesso in casa ofantina 
ha lasciato tanto amaro in bocca, in 
virtù del fatto  che le cicogne sono 
state protagoniste di un’ottima gara 
in cui più volte hanno sfiorato la rete 
della possibile vittoria. Amareggiato 
per il risultato ma comunque 
soddisfatto della prestazione mister 
Tisci. “Abbiamo ottenuto un punto 
che lascia l’amaro in bocca, volevamo 
tornare al successo davanti ai nostri 
tifosi ma sono contento per la risposta 
della squadra. Il Taranto sta facendo 
molto bene e sapevamo che non 
sarebbe stato facile. C’è rammarico, 
abbiamo provato a scardinare 
l’atteggiamento difensivo dei nostri 
avversari, ma siamo stati bravi anche 
a non rischiare nulla, è mancato il 
guizzo vincente per evitare il quarto 
0-0 consecutivo contro il Taranto, c’è 
stata però, una reazione mentale 
dopo la brutta sconfitta di 
Castellammare.  Il rigore parato da 
Vannucchi? Giancarlo  si è assunto 
una responsabilità importante ma è 
stato molto bravo il portiere rossoblù. 
Se fossimo passati in vantaggio la 
partita avrebbe potuto prendere una 
piega diversa, ma ci teniamo stretta la 
prestazione e pensiamo al Benevento. 

Ora i punti iniziano ad essere più pesanti, 
il nostro obiettivo è di restare nella 
colonna sinistra della classifica, sono 
contento dell’atteggiamento dei ragazzi, 
ripartiremo da qui per la trasferta di 
giovedì a Benevento”. Ma i compimenti 
alla formazione ofantina arrivano però 
anche dal tecnico del club ionico. “Siamo 
andati in sofferenza, loro bravi. Un punto 
importante conquistato con caparbietà. 
Siamo stati fortunati, abbiamo regalato il 
rigore che fortunatamente Vannucchi ha 
parato. Complimenti al Cerignola che ha 
fatto una grande partita e meritava di 
più”. Archiviato il derby in casa Audace 
bisogna concentrarsi sulla trasferta in 
casa del Benevento, gara che sul piatto 
mette tre punti pesantissimi per 
entrambe le squadre, match in cui la 
formazione ofantina è chiamata ad 
un’altra grande prestazione. 

Con il Taranto un punto 
che muove la classifica
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